



نموذج بيانات الأبحاث
(بعباً هذا الجزء في حالة بحث مدعم)

(ع): مقارنة بين النموذج المسطح والمشكل على المانيكان لإعداد نماذج لانجيري تامة الضبط	عنوان الوثيقة Document Title
E:(Comparison between Preparing Fitted Lingerie Pattern by Flat Pattern and Drapin	
(ع): مقارنة بين النموذج المسطح والمشكل على المانيكان لإعداد نماذج لانجيري تامة الضبط	الموضوع Subject
Comparison between Preparing Fitted Lingerie Pattern by Flat Pattern and Drapin	
<input type="checkbox"/> إنجليزي <input type="checkbox"/> عربي	لغة الوثيقة:

(ع): دراسة المشكلات الناتجة عند إعداد نماذج اللانجيري بالطريقتين المسطحة والمجسمة استنباط بعض المعايير والأسس العلمية المقننة لتعديل وضبط نماذج اللانجيري للوصول إلى نماذج تامة الضبط والراحة والانسداد على الجسم. الإقلال من الأخطاء الناتجة عند استخدام نموذج غير سليم للانجيري لرفع مستوى جودة المنتج النهائي. الاستفادة مما تظهره النتائج في تحديد أفضل الطرق لتدريس نماذج اللانجيري في مادة تكنولوجيا النماذج.	المستخلص Abstract
Study the problems arising in the preparation of models lingerie both ways flat and three-dimensional. Devise some standards and scientific foundations inhalers to modify and adjust the models lingerie to gain access to models of full control and comfort and Alanssadol on the body. Reduce the errors generated when using the model is sound Lingerie to raise the quality of the final product. Making use of show results in determining the best ways to teach the models lingerie models in material technology.	
(ع): المؤتمر العلمي التاسع للأقتصاد المنزلي بعنوان " المؤتمر العربي للأقتصاد المنزلي و تكنولوجيا العصر " - ابريل 2006م	الناشر Publisher
(E):	
هجري: 1427هـ	سنة النشر Publisher Year
ميلادي: 2006م	
33	عدد الصفحات No. of Pages
(ع): اللانجيري - النموذج المسطح - النموذج المشكل علي المانيكان	الكلمات المفتاحية Keywords



Lingerie Pattern -Flat Pattern - Drapin :(E)		
	: (ع)	اسم الداعم Sponsor
	: (E)	
	هجري:	سنة الدعم Sponsorship Year
	ميلادي:	
	(ع): عبير ابراهيم عبد الحميد	اسم الباحث ثلاثيا
	Abeer Ebrahim Abd Alhamed:(E)	
	<input type="checkbox"/> باحث <input type="checkbox"/> باحث رئيسي <input type="checkbox"/> باحث مشارك	نوع الباحث
	<input type="checkbox"/> ماجستير <input type="checkbox"/> دكتوراة	المرتبة العلمية
	<u>A e a 24@yahoo.com</u> Aeebrahim@kau.edu.sa	البريد الإلكتروني
	: (ع)	عنوانه
	: (E)	
في حالة وجود أكثر من باحث الرجاء تعبئة الجزء التالي ...		
	حاتم أحمد رفاعي	اسم الباحث ثلاثيا
	Hatem Ahmed Refaee	
	<input type="checkbox"/> باحث <input type="checkbox"/> باحث رئيسي <input type="checkbox"/> باحث مشارك	نوع الباحث
	<input type="checkbox"/> ماجستير <input type="checkbox"/> دكتوراة	المرتبة العلمية
	Temy_28_4@yahoo.com	البريد الإلكتروني
	: (ع)	عنوانه
	: (E)	